

Pizzaplausch beim Biobäcker

Als Abwechslung zu den wöchentlichen Trainings organisierte die Herzgruppe Fürstenland einen geselligen Anlass, zu dem auch die Partnerinnen und Partner eingeladen waren.

Von Kurt Häfeli wurde eine Wanderung organisiert. Vom Treffpunkt Thor bei Tobel marschierten die über 30 Teilnehmenden nach Lanterswil. Dort erreichten sie die Holzofenbäckerei Lehmann AG, wo sie vom Herzgruppen-Mitglied Andreas Lehmann empfangen wurden. Er hatte den Pizzaplausch vorbereitet. Mit einer Betriebsführung stellte der



Bild: pd

Für einmal vergassen die Herzgruppen-Mitglieder die Empfehlungen der Ernährungsberater.

Bäckermeister den Betrieb vor, der von seiner Tochter Anna geführt wird. Auch wenn der Seniorchef seit einigen Jahren pensioniert ist, hängt er mit viel Herzblut an seinem Lebenswerk und arbeitet gerne im Betrieb seiner Tochter mit. Während des Rundgangs erklärte er die Prozessabläufe bei der Herstellung der verschiedenen Brote und Backwaren. Nach einem Apéro warteten ein Salatbuffet und die frisch zubereiteten Pizze sowie ein feines Dessertbuffet auf die Gäste.

Ernst Inauen